

## Reportan daños en 18 colonias

# Sufre Xalapa inundaciones

► Mata deslave a menor de edad; destruye mobiliario de escuela

Lev García  
CORRESPONSAL

XALAPA.- Las fuertes lluvias ocasionaron ayer inundaciones que afectaron alrededor de 300 viviendas asentadas en 18 colonias de la capital veracruzana.

“Los principales daños los causó el desbordamiento de los ríos Carneros y Papas, afectando 18 colonias de las zonas norte, este y oeste de la ciudad”, informó la Secretaría Estatal de Protección Civil.

Como medida precautoria se habilitaron cinco albergues, pero no fue necesario utilizarlos, pues los niveles de agua descendieron.

Sólo 75 familias permanecen evacuadas desde el 8 de septiembre, debido al riesgo de deslaves en la unidad habitacional Nuevo Xalapa.

Las colonias afectadas son Campo de Tiro, Bugambilias, Lomas de Casa Blanca, Sumidero, Revolución, Casa Blanca, Rafael Hernández Ochoa, Lomas de Xalapa, Lagunilla, Colinas de Xalapa, Predio de la Virgen, Lomas del Seminario, La Hacienda, Rubén Pabello Acosta, Nacional y Veracruz.

Entre los daños que se reportan está los de la escuela primaria “Adalberto Tejeda”, que se localiza sobre la Avenida México, en la Colonia Revolución, donde la inundación de dos metros destruyó 15 computadoras, mobiliario, una fotocopiadora, 6 sistemas de Enciclomedia y la documentación oficial de los 375 alumnos.

Mientras, una menor de un año perdió la vida tras un deslave ocurrido alrededor de las 16:00 horas en la Colonia 9 de Abril.

El alud de tierra cayó sobre dos viviendas construidas con madera y cartón. Fue en la primera en la que se registró la tragedia.

La madre de la menor muerta y otra niña de 8 años también quedaron sepultadas bajo el lodo, pero fueron rescatadas y trasladadas al Centro de Especialidades Médicas (CEM) para su atención.

La Secretaría Estatal de Protección Civil instó a los ciudadanos a extremar precauciones en esta temporada de lluvias y estar atentos a los avisos que se den a través de radio y televisión para casos de emergencia.

Además, pidió evitar el cruce de ríos y arroyos crecidos a causa de las lluvias.

Se prevé que las condiciones atmosféricas continúen al menos durante las siguientes 24 horas.

En Guerrero, La subsecretaría de Protección Civil, Nubia Sáyago González, informó que pese a que bajaron los niveles de agua de los ríos Amacuzac, Balsas

y Cutzamala, mantendrán alerta amarilla ante la posibilidad de nuevas lluvias.

“Estamos en alerta amarilla. Bajó el nivel del agua, pero mantendremos una vigilancia permanente y constante en las zonas de mayor riesgo”, dijo la funcionaria en entrevista.

El Gobernador Zeferino Torreblanca dio a conocer que fueron reubicadas familias para evitar cualquier tipo de contingencia.

El saldo final por la crecida de los ríos fueron 6 casas con inundaciones por el Cutzamala, 32 familias evacuadas por el Amacuzac y 8 comunidades alertadas por el Balsas.

Dos de las viviendas están ubicadas en la Colonia El barco, la cual está a unos metros del arroyo San Antonio, brazo del Cutzamala, y 4 más en Pungarabato.

Alfonso Juárez

## Saldo

Las lluvias han dejado serios daños en diversos estados:

**300**

Viviendas afectadas en Xalapa

**2**

Arroyos desbordados en Michoacán

**3**

Ríos a punto de desbordarse en Guerrero





Adán Garc

**ZINAPÉCUARO.** Algunas viviendas registraron inundaciones de hasta un metro.



Eric Chavellas

**CHILPANCINGO.** Cajas de medicina resultaron dañadas en una bodega del IMSS.



elgollo.info

**XALAPA.** El alud de tierra destruyó dos casas en la Colonia 9 de Abril. Una pequeña murió en el lugar.

## Muere bebé en charco

**SAN MATEO ATENCO.-** Además de **inundaciones** las **lluvias** acarrearón la tragedia a una vivienda del Barrio de San Pedro.

Un momento de descuido y un tropezón en su andadera ocasionaron que una menor de siete meses de edad falleciera la tarde de ayer ahogada en un charco.

Leobardo González Segura, padre de la menor, se encontraba sacando **agua** a cubetazos de su vivienda localizada en Privada de Insurgentes, y su madre, María Angeles Pichardo Gutiérrez, también auxiliaba en las labores vecinales para limpiar sus domicilios.

Al percatarse de lo que había ocurrido, y con la bebé inconsciente, sus padres la llevaron a un consultorio ubicado a unas cuadras de distancia, pero ya había fallecido.

Personal del Ministerio Público acudió al lugar para realizar el peritaje correspondiente.

*Alfonso García*



**XALAPA.** En la escuela Adalberto Tejeda, ubicada en la Colonia Revolución, la **lluvia** dañó computadoras y sistemas de Enciclomedia. Entre el **agua** quedaron sillas, libros y simuladores del cuerpo humano.